
↑ 500 人の漁業関係者が詰め寄せた薄井漁港

力
を
か
け
て
き
た
。
１
０
０
名
の

若
い
後
継
者
が
、
家
族
の
た
め
養

殖
が
続
け
て
い
け
る
よ
う
お
願
い

し
ま
す
」
と
訴
え
ま
し
た
。　

　

女
性
で
は
、
久
保
照
美
さ
ん

が
、「
昨
年
に
続
き
今
年
も
大
事

に
育
て
た
ブ
リ
を
土
に
埋
め
ら
れ

た
。
私
の
子
ど
も
は
、
ブ
リ
養
殖

の
後
継
者
に
な
り
た
い
と
い
っ
て

い
る
。
こ
の
ま
ま
で
は
、
子
ど
も

の
夢
は
も
ち
ろ
ん
の
こ
と
、
こ
の

ま
ま
養
殖
業
を
続
け
ら
れ
る
か
分

か
ら
な
い
。
自
分
ら
の
力
だ
け
で

は
限
界
が
あ
り
、
助
け
て
く
だ
さ

い
。
ど
う
か
夢
と
希
望
が
持
て
る

よ
う
心
か
ら
お
願
い
し
ま
す
」
と

涙
な
が
ら
に
訴
え
ま
し
た
。

　

小
里
泰
弘
衆
議
院
議
員
は
、「
特

別
措
置
法
を
成
立
さ
せ
、
ブ
リ
養

殖
に
夢
と
希
望
を
持
て
る
よ
う
全

力
で
が
ん
ば
り
た
い
」
と
あ
い
さ

つ
し
ま
し
た
。

　

伊
藤
県
知
事
や
県
議
会
議
員
も

そ
の
後
の
激
励
会
に
来
町
さ
れ
、

知
事
か
ら
は
、「
若
い
養
殖
後
継

者
が
ず
っ
と
継
続
で
き
る
よ
う
県

と
し
て
も
支
援
し
て
い
き
た
い
」

と
応
援
の
言
葉
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。

　

町
の
養
殖
業
者
を
代
表
し
て
男

性
で
竹
上
裕
記
さ
ん
が
、「
日
本

一
の
ブ
リ
産
地
と
し
て
ほ
こ
り
を

も
ち
、
が
ん
ば
っ
て
き
た
。
ま
た

後
継
者
育
成
と
、
安
心
安
全
に
も

↓
女
性
代
表
の
久
保
照
美
さ
ん

↓
男
性
代
表
の
竹
上
裕
記
さ
ん
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